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COMPTE RENDU DE REUNION – année scolaire 2020/2021 
 

 

Date : mardi 3 novembre 2020   

Horaires : 18h00 

 

Commune : Monterfil 

Ecole : Du Rocher  

 

Objet de travail / Points développés : 

1. Bilan de la rentrée (équipe, effectifs, organisation, élections). 

2. Règlement intérieur et charte de la laïcité. 

3. Communication  

4. Sécurité : compte rendu du Plan Particulier de Mise en sécurité (PPMS) et de l’exercice incendie. 

5. Le projet d’école. 

6. Les projets pédagogiques. 

7. Bilan financier OCCE. 

8. Questions de parents. 
- questions relatives à l’école. 
- questions relatives au service périscolaire. 

Membres présents  Membres excusés 
Nom et Prénom Qualité  Mme Nogues ( adjointe aux affaires 

scolaires)  

Mme Louvel ( IEN de circonscription)  

Mr Duault  

 

Mr Le Fay  

Mme Le Gagne Lemou  

Mme Jaffré  

Mme Dupont 

 

Mme Garnier  

Mr Giron  

Maire de Monterfil 

 

Professeur des écoles 

Professeur des écoles 

Professeur des écoles 

Professeur des écoles 

 

Représentante des parents d’élèves  

Représentant des parents d’élèves  

  

 
  

Membres absents 
  

 

Circonscription de Saint-Jacques-de-la-landes 



 

 

 

Compte rendu : décisions prises / suite à donner 
 

1. Bilan de la rentrée (équipe, effectifs, organisation, élections). 

 
Effectif élèves : 107 (-10)  

 

Répartition par niveau de classe :  

PS : 15 / MS : 13/ GS : 7/ CP:16/ CE1 : 11/ CE2:10/ CM1:10/ CM2 : 15  

 

Constats :  

⇒ Baisse des effectifs par apport à l’année précédente et depuis 3 ans.  

⇒ Rentrée scolaire 2021 : possible fermeture d’une classe par rapport aux premiers 

effectifs prévisionnels.  

 

L’équipe enseignante réfléchit pour essayer d’accueillir plus d’élèves tout en 

respectant le bien-être de l’élève dans l’école et au sein de son parcours scolaire.  

Ces deux derniers points sont importants pour les élèves afin qu’ils soient dans les 

meilleurs conditions d’apprentissages et donc de réussite scolaire.  

 

Équipe pédagogique de l’école  

ATSEM → Noelline Hochard et Armande Mahé. Noelline Hochard est passée à temps 

plein sur l’école. Départ d’Hélène Boucaret pour d’autres missions au sein de la 

commune.  

 

AVS → 3 avs accompagnent les élèves en besoin. Elles partagent leur temps entre 

plusieurs élèves de notre école et plusieurs établissements scolaires.  

 

ENSEIGNANTS → 1 départ/1 arrivée sur le poste de direction de l’école. Mme 

Leroux Elodie succède à Mr Bezard Mickaël. Mme Leroux a en charge la classe des 

CE2-CM1 en plus de ses missions de directrice d’école.  

La journée de décharge de direction est le lundi.  

 

2. Règlement intérieur et charte de la laïcité. 
Lecture du règlement intérieur de l’école par Mme Leroux.  

 

Modifications apportées :  

1.3 dispositions communes → liste de documents 

2.1 fréquentation école maternelle → mise à jour concernant l’instruction obligatoire 

dès l’âge de 3 ans et de l’accueil des élèves de PS.  

heures d’enseignements → suppression de la partie relative à la semaine des 4 jours 

et demie.  

3. Vie scolaire/ 3.3 Hygiène, maladies, accidents, dispense EPS (ajout de cette 

partie). 

4.4 – Dispositions particulières. 

Avenant COVID-19.  

 

⇒ Le règlement est voté à l’unanimité par les membres du conseil d’école.  

Il sera par la suite communiqué aux familles et aux élèves de l’école.  



 

3. Communication  

Proposition de l’équipe enseignante d’avoir un code couleur pour communiquer dans 

les cahiers de liaison en particulier.  

1 couleur= 1 émetteur.  

L’objectif est que les familles puissent bien identifier de qui provient le message. 

 

⇒ Proposition acceptée par les membres du conseil d’école. Le couleur rouge est 

gardée pour les messages d’ordre urgent pour les situations à caractère 

exceptionnel.  

 

Un code couleur sera défini entre les différents acteurs de l’école à savoir :  

mairie ( à définir) / équipe enseignante (blanc) /  APE ( à définir) / Représentants 

des parents d’élèves (jaune)  

 

MAIRIE / APE / RPE → demande à ce que les bons à retourner soient transmis 

directement aux partenaires concernés par les boîtes aux lettres, afin d’éviter des 

oublis de la part des enfants ou des papiers retrouvés au fond des cartables ou 

volants.  

 

Impression des mots des représentants des parents d’élèves : les mots seront 

imprimés en mairie avant distribution.  

L’ensemble des personnes présentent remercie Mr Le Maire pour cette aide 

apportée.  

 

4. Sécurité : compte rendu du Plan Particulier de Mise en sécurité (PPMS) et de 

l’exercice incendie. 

 

Exercice incendie s’est déroulé le 25/09/2020 : tout s’est bien déroulé dans 

l’ensemble. Il était programmé. Les élèves ont bien entendu le signal et ont bien 

identifié le point de rassemblement (dans la cour). Le prochain exercice se fera de 

manière inopinée pour s’assurer que le signal est bien perçu en particulier pour la 

classe de maternelle, et pour entraîner les élèves à réagir sans être prévenus.  

 

Exercice PPMS-attentat intrusion.  

→ PPMS mis à jour comme chaque année. 

→ Exercice du 5/10/2020 : préparation en amont par l’équipe enseignante et 

communiqué aux familles. L’exercice s’est bien déroulé dans l’ensemble.  

→ Les points forts et les axes d’améliorations sont communiqués à l’oral par Mme 

Leroux, de même que ces points abordés restent très généraux pour des questions 

de sécurité. 

 

5. Le projet d’école. 

Le projet d’école est d’une durée de 4 ans. L’année scolaire 2019-2020  était la 

dernière année de sa mise en œuvre. De par la situation sanitaire que nous vivons 

actuellement et suite au confinement du mois de mars 2020 ; le bilan du projet 

d’école et la rédaction du nouveau projet d’école ont été repoussés par l’éducation 

nationale. Néanmoins, le nouveau projet sera rédigé et présenté au conseil au 

prochain conseil d’école. L’équipe enseignante est actuellement en attente de la note 

directive de la part de sa hiérarchie pour pourvoir entreprendre ce travail.  

 



6. Les projets pédagogiques. 

 

Projets de l’école  

Hormis les projets pédagogiques propre à chaque classe qui ont été présentés lors 

des réunions de rentrée, les projets pédagogiques sont les suivants :  

- tout au long de l’année scolaire : l’art dans tous ses états. 

- période 1 : semaine du goût et le théâtre d’ombre. 

- période 2 : photo des classes dans le respect du nouveau protocole sanitaire 

renforcé. 

- période 4 et 5 : cycle piscine. 

 

Cette année est particulière en raison de la pandémie COVID-19. L’équipe 

enseignante adaptera la mise en œuvre des projets au plus près de la situation 

sanitaire et des contraintes qu’elle nous impose. Pour l’équipe enseignante : la 

sécurité des élèves est la priorité même si elle a beaucoup d’idées en lien avec le 

projet de l’année. Pour cette raison, elle ne peut pas planifier et présenter des 

projets qui ne sont pas sûrs d’aboutir ou de voir le jour. Néanmoins, toute l’équipe 

informera les familles des projets naissants, initiés afin de maintenir le lien école-

famille.  

 
Afin d’avoir une visibilité des projets mis en œuvre au sein de l’école, les familles sont 

invitées à visiter le site internet de l’école. L’équipe enseignante essaie de le mettre à jour 

dès qu’elle le peut afin que les familles aient accès aux projets aboutis à défaut de pouvoir 

venir dans l’école.  

 

Lien école-collège.  

Le conseil école-collège s’est tenu le 2 novembre 2020.  

Une réunion d’information à l’attention des familles se déroulera le 24 novembre au 

collège de Montfort, dans le réfectoire à 18h.  

⇒ les familles concernées seront informées.  

 

Projet avec une classe de 6ème :  

→ participation à des jeux mathématiques et projet autour du vivre ensemble.  

→ visite du collège avec un correspondant en classe de 6ème : date prévue pour le 

moment 14 janvier 2021.  

 

7. Bilan financier OCCE. 

Peu de mouvement depuis le mois de mars 2020 en raison de la pandémie.  

Solde du compte : 1511 euros et 5 cts.   

L’adhésion sera communiquée en novembre aux familles avec une participation si 

elles le souhaitent.  

 

Pour information l’OCCE permet de participer financièrement aux sorties, projets 

nécessitant un coût, d’acheter du petit matériel pour les classes si besoin, de 

pouvoir participer à des projets mis en œuvre par l’OCCE départementale et de 

couvrir les élèves en cas de sortie scolaire afin que tous puissent participer à ces 

temps d’apprentissages en dehors des murs de l’école.  

 

 

 

 

 



8. Questions de parents. 

- questions relatives à l’école. 

- questions relatives au service périscolaire. 

 

Aucunes questions.  
 

Mme Leroux remercie les membres du conseil pour leur participation et clôture ce 

premier conseil d’école à 19h30.  


